
 

 

RAPPORT DES COMITÉS 
ATTENDU QUE lors de la tempête Irène en août 2021, le ponceau VL2670 enjambant le ruisseau Bas-Saint-
Antoine sur le chemin de fer Subdivision Vallée à Saint-Frédéric a été détruit; 
 
ATTENDU QUE le ministère des Transports et de la Mobilité durable (MTMD) désire remettre en service ce 
tronçon de chemin de fer; 
 
ATTENDU QU'en conséquence, ce ponceau devra être reconstruit; 
 
ATTENDU QU'un bassin de dissipation d'énergie devra être construit en aval de ce nouveau ponceau afin 
d'éviter l'érosion des berges du ruisseau et devra être inclus dans l'emprise du chemin de fer; 
 
ATTENDU QU'il n'existe aucun autre espace approprié disponible ailleurs dans le territoire de la municipalité 
et hors de la zone agricole qui pourrait satisfaire la demande; 
 
ATTENDU QUE le projet n’aura pas d’impact sur l’homogénéité de la communauté et de l’exploitation 
agricole étant donné que les sites visés sont situés près de la route ou à l’extrémité des lots; 
 
ATTENDU QUE le projet ne créera aucune contrainte particulière ou supplémentaire pour les activités agri-
coles ou acéricoles situées à proximité, ainsi que pour leur possibilité de développement; 
 
En conséquence, il est proposé par Jacques Berthiaume et résolu : 
 
QUE la Municipalité appuie la demande d'autorisation à être déposée par le ministère des Transports et 
de la Mobilité durable (MTMD) pour les fins ci-dessus mentionnées puisque la Municipalité est favorable à 
la réalisation de ces travaux pour la remise en service de la voie ferrée; 

 
QUE la Municipalité confirme que ces travaux sont conformes à la règlementation municipale en vigueur;  
 
ACCEPTATION SOUMISSION SIMEXCO - EXERCISEURS POUR PARC (SUBVENTION NOUVEAUX  
HORIZONS)   
ATTENDU QUE la Municipalité Saint-Frédéric avait déposé une demande d'aide financière dans le pro-
gramme Nouveaux Horizons pour un projet d'exerciseurs dans le parc municipal; 
 
ATTENDU QUE cette demande a été approuvée au montant maximum de 24 367$; 
 
ATTENDU QUE cette subvention couvre 100% des coûts jusqu'à concurrence du montant maximum; 
 
En conséquence, il est proposé par Johanne Giguère et résolu : 
 
D'accepter la soumission de Simexco au montant de 18 187.61$ plus taxes comprenant trois stations 
d'exercice, soit le Station 3, le Twist et le Marcheur simple. 
 
QUE cette dépense soit assumée par la subvention Nouveaux Horizons. 

 
Pour le procès-verbal intégral, vous pouvez le consulter au www.saint-frederic.com 



 

 

 Abris d’auto 
Selon la réglementation, vous devez enlever vos abris  

avant le 15 avril 2023. 
 

                      Merci de votre collaboration! 

Prochain versement de taxes 
 est le 1er mai 2023 



 

 

 |Engagement dans le milieu| 

La Caisse Desjardins de Beauce-Centre est fière de remettre un montant de 
3 500 $ pour l’acquisition d’équipements multimédias à la Communauté de St-
Frédéric dans la cadre des concerts offerts à la population. 

Sur la photo, de gauche à droite : M. Harold Gilbert, membre du comité local, 
Mme Sabrina Guillemette*, directrice gé-
nérale par intérim de la Caisse et M. Da-
mien Groleau, membre du comité local 
 

*Planificatrice financière et représentante en épargne 
collective pour Desjardins Cabinet de services financiers 
inc. 



 

 


